

NOTA DE PRENSA

6 Febrero 2013

Jaén ultima detalles para el inicio de las IV Jornadas Estatales de Ingeniería Industrial, 20-23 Febrero 2013.

Un lugar donde rellenar el hueco que las aulas dejan vacío.

Faltan 15 días para que comience el evento anual de los estudiantes de Ingeniería Industrial y el grupo de organizadores de la Asociación de Alumnos de la Universidad de Jaén ultima detalles para que todo esté listo.

Con entusiasmo y mucho trabajo se ha conseguido el apoyo de patrocinadores (empresas privadas e instituciones públicas) como Renfe, Grammata (Papyre), AudioVisualSystem, S.C.A. Oleo Campo, Fundación Universidad y Empresa, Diputación Provincial de Jaén, Colegio Oficial de Ingenieros Industriales de Andalucía Oriental, Instituto Andaluz de la Juventud, Concejalía de Juventud del Ayuntamiento de Jaén, Catedral de Jaén, Escuela Politécnica Superior de la Universidad de Jaén, cinco departamentos de la misma Escuela (Ingeniería Electrónica y Automática; Ingeniería Gráfica, Diseño y Proyectos; Ingeniería Mecánica y Minera; Ingeniería Eléctrica; y Física), CEDEII y Consejo de Estudiantes de la Universidad de Jaén.

Recordando el contenido de las Jornadas, que se desarrollará a lo largo de tres días (del jueves 21 al sábado 23 de febrero), se han programado conferencias, talleres, debates y visitas a empresas. De las charlas cabe destacar *Emprendimiento y Patentes, Acreditaciones Profesionales, Búsqueda de Empleo*, entre otras. Y la empresa visitada será una almazara para dar a conocer cómo se lleva a cabo la actividad principal de la provincia, recolección y producción de aceite de oliva virgen extra.

La gran aceptación que han tenido las Jornadas ha sido formidable, habiéndose cubierto la totalidad de las plazas por parte de 10 Escuelas Técnicas Superiores de España. Se recibirá así a 80 estudiantes de dichas Escuelas además de 40 de la propia EPS Jaén. Un total de 150 personas entre asistentes, conferenciantes y organizadores que compartirán y discutirán sobre las salidas profesionales de la Ingeniería Industrial en la actualidad.

Estamos seguros de que la ciudad de Jaén recibirá de forma acogedora a estas personas para que se lleven un buen recuerdo, no sólo por las Jornadas sino también por su cultura y costumbres, monumentos y gentes.

Sin más, invitamos a todo el que quiera asistir al acto de inauguración de las IV JEDII que tendrá lugar el jueves 21 de febrero a las 8.45 h en el Aula Magna (edificio C1) de la Universidad de Jaén.

¡Os esperamos!

Para más información consultar redes sociales y la página web oficial.

www.facebook.com/4JEDII <https://twitter.com/4JEDII> www.cedeii.org/jornadas/

